

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Hollywood-Beauty
Angelina Jolie am
Flughafen Wien-
Schwechat.



■ Aufregung am Airport ■ Angelina Jolie in Wachs

Aufregung in Wien-Schwechat: Angelina Jolie im Abendkleid am Flughafen gesichtet.

Schwechat. Ist sie's oder ist sie's nicht? Diese Frage stellten sich wohl viele Passagiere am Flughafen Wien-Schwechat, als sie am Mittwoch das täuschend echte Wachs-Double der hübschen Schauspielerin entdeckten. Das Ganze war ein Marketing-Gag: Denn ab April ist Angelina Jolie als Wachsfigur im neuen Wiener „Madame Tussauds“ im

Prater zu bestaunen – neben 27 Austria-Größen, wie etwa Christina Stürmer und Hans Krankl. Schon jetzt kann man einen Blick auf Angelina in Wachs werfen. Die Figur, eingehüllt in eine türkisfarbenen Abendrobe, steht ab sofort am Seiteneingang von „Madame Tussauds“ am Riesenradplatz. Insgesamt werden in Wien ab April 2011 65 Wachs-Promis gezeigt. Tickets sind bereits jetzt bei Ticket Online erhältlich.